



CALVARIO Nº 95. OCTUBRE 2016 EDITA: HERMANDAD SACRAMENTAL DE JESÚS NAZARENO. ALCALÁ DE GUADAÍRA (Sevilla)

EL CORAZÓN DE NUESTRA HERMANDAD

Comienza un nuevo curso en nuestra Hermandad tras el paréntesis estival, y lo hace con el solemne Triduo a María Santísima del Socorro, uno de los valiosos legados de la conmemoración del setenta y cinco aniversario de la bendición de su venerada Imagen celebrado el pasado año junto a otros de extraordinaria importancia y necesidad.

En un ambiente de alegría e ilusión por el nuevo año y de reencuentro con María Santísima del Socorro al pie del altar de nuestra parroquia de Santiago, rodeada de flores depositadas desde el más íntimo sentimiento de amor y devoción por Ella, sentimos la llamada interior que nos aúna a todos: ¡Estamos con Nuestra Madre!... A Ella llegamos con nuestras penas, nuestros fallos, nuestros lastres y preocupaciones, buscando el consuelo y el consejo que sólo una madre puede generar; pero también con nuestra alegría y nuestra esperanza puestas en nuestras oraciones y plegarias a María Santísima del Socorro, verdadero corazón de nuestra Hermandad, llama viva y eterna que ilumina nuestro camino.

Juan Luis Triguero Soriano

Confirmate con nosotros

A mediados de este mes de octubre, comenzamos en la Hermandad los cursos formativos preparatorios al Sacramento de la Conformación. Tenemos catequesis de adultos y de jóvenes. El pasado 26 mes de mayo, fueron confirmados en nuestra parroquia por S.E.R don Santiago Gómez Sierra, Obispo Auxiliar de la Diócesis Hispalense, un total de 42 hermanos y hermanas que habían recibido formación en nuestra Hermandad. A partir de este mes de octubre organizamos los grupos de catequesis. Si deseas Confirmarte en la Fe. llámanos:

Teléfonos 630511437 y 685742348

Una nueva Hermandad

El pasado mes de mayo, recibimos la grata noticia de la erección canónica de la Agrupación Parroquial de Ntra. Sra. del Rosario como nueva Hermandad. Consta en el Decreto su intitulación como: Dominica Hermandad de Ntra. Sra. la Virgen del Rosario y Patriarca Bendito Señor San José, y Cofradía de Penitencia de la Divina Misericordia y

María Santísima de la Trinidad. Felicidades a cuantos se han esforzado durante estos años para conseguir que este largo proceso constituyente haya podido completarse. Les deseamos una larga trayectoria al servicio de la Iglesia, y de nuestra parroquia donde partiendo de esta nueva realidad lleguen a consolidarse como un eficaz instrumento de apostolado.







Antigua, Fervorosa, Real e Ilustre Hermandad y Archicofradía del SANTÍSIMO SACRAMENTO Ánimas Benditas NUESTRO PADRE JESÚS NAZARENO, MARÍA SANTÍSIMA DEL SOCORRO Y SAN JUAN EVANGELISTA

TRIDUO DE GLORIA

en honor de nuestra venerada titular

MARÍA SANTÍSIMA DEL SOCORRO

VIERNES 21 Y SÁBADO 22 7:30 DE LA TARDE: REZO DEL SANTO ROSARIO 8:00 DE LA TARDE: CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA

EL SÁBADO 22, AL OFERTORIO DE LA MISA. SE REALIZARÁ

LA TRADICIONAL OFRENDA DE FLORES

DOMINGO 23, TERCER DÍA DE TRIDUO, A LAS 12:00 HORAS

FUNCIÓN SOLEMNE

OFICIA

Don Manuel María Roldán Roses Párroco de Santiago y Director Espiritual de nuestra Hermandad

INTERVIENE

La Coral Polifónica de la Hermandad.

DURANTE LOS DÍAS DEL TRIDUO, LA STMA. VIRGEN DEL SOCORRO ESTARÁ EXPUESTA EN

DEVOTO BESAMANOS.

Alcalá de Guadaíra, octubre de 2016

BAUTIZOS EN NUESTRA CAPILLA

Ya es posible que nuestros hijos reciban el Sacramento del Bautismo en el interior de nuestra Capilla Sacramental delante de Jesús Nazareno. El procedimiento es sencillo: hay que acudir a la parroquia de Santiago y comunicarlo a nuestro párroco don Manuel María Roldán Roses, y él dará las indicaciones concretas. Los Bautizos en nuestra Capilla, suelen ser los primeros sábados de mes, excepto causas de fuerza mayor, o coincidencia con festividades litúrgicas



ACTIVIDADES DE VERANO EN NUESTRO CENTRO DE RECURSOS INFANTILES "VIRGEN DEL SOCORRO"

stos niños han continuado durante sus vacaciones con la atención de alimentos, productos de higiene, ropa, pero además han podido disfrutar y entretenerse de una gran cantidad de actividades en los talleres de verano (educativos, culturales, deportivos, juegos, etc.), y donde realizaron sus respectivas comidas gracias en buena medida a la estrecha colaboración que mantenemos con la Agrupación Local de Cruz Roja, y desde luego también al grupo de voluntarios de la nueva Asociación Sénecas del Campo de las Beatas.



Entre dichas actividades cabe destacar la visita a Isla Mágica donde tuvieron la suerte de vivir un día inolvidable. No sólo disfrutaron los más pequeños, sino también el grupo de voluntarios que les acompañaron y cuyas imágenes de alegría de esos niños y niñas permanecerán por siempre en sus recuerdos.

Además durante todos los viernes del periodo vacacional y que los niños y niñas atendidos no contaban con comedor escolar, han venido participando de unas comidas de convivencia y posterior tarde de diversión en la misma Plaza del Duque, donde también fueron acompañados por un gran grupo de voluntarios.

Todas y cada una de estas iniciativas se unen al compromiso en materia de caridad que ha adquirido nuestra Hermandad a través de su Centro de Atención Infantil. Sirvan estos datos como ejemplo de las atenciones realizadas en los últimos meses, como son las cerca de 100 familias que están siendo atendidas habitualmente con alimentos, ropas, calzados, productos de higiene, etc.

Nos gustaría no tener que seguir creciendo porque eso significaría que los problemas de estas familias han desaparecido, pero mientras sigan existiendo aquí está nuestro compromiso con nuestros niños y niñas, nuestros vecinos y vecinas, nuestros hermanos y hermanas y, sobre todo, nuestro compromiso creado con quienes nos marcan el camino de cada día, que no son otros que nuestro Señor Jesucristo y nuestra Madre del Socorro. No hay mejor compromiso que aquel que ellos mismos nos piden que hagamos una y otra vez por los más necesitados.

De otra parte, también se han iniciado preparativos para cambiar la cubierta del ropero que se culminaron entre agosto y septiembre, con sustitución de la antigua techumbre de Uralita y sustitución por estructura modular de hierro, con la colaboración y donación de hermanos muy vinculados a la Hermandad, así como se ha dado completo servicio eléctrico a todo el antiguo salón de cabildos, actualmente almacén de ropa del Centro de Atención.

Manuel Costillo Domínguez
Diputado de Caridad



Nombramientos

La Junta de Gobierno celebrada el lunes 12 de septiembre, tomó entre otros acuerdos nombrar Capitán de los Judíos a nuestro hermano Eduardo Gallego Esteban, en sustitución de José Luis Fernández Fernández, que había solicitado el relevo por cuestiones físicas tras 25 años consecutivos en el desempeño del cargo; nuestra Hermandad



agradecida y en reconocimiento a su extraordinaria labor organizará un merecido homenaje. Igualmente la Junta renovó los nombramientos de los tres capataces: Juan Martín Alcaide (Jesús); Juan Rodríguez Rivas (San Juan); y Francisco Javier Medina Roldán (Virgen del Socorro).

Obras en el ropero

as dependencias del depósito del banco de alimentos y de la zona de lavado y planchado en nuestro Ropero Infantil estaban hasta ahora cubiertas por techos de uralita. El deficiente aislamiento término y las fuertes calores del verano elevaban en exceso la temperatura interior. Dos de nuestros hermanos advirtieron el problema y se ofrecieron desinteresadamente a resolverlo. A finales de agosto fue retirada toda la uralita por empresa autorizada, luego fue instalada una estructura de hierro, y sobre ella colocada una moderna cubierta de las llamadas de sándwich compuesta de chapas galvanizadas y capa interior de polietileno de alta densidad que garantiza un importante aislamiento térmico. Una costosa obra integramente donada a la Hermandad, por nuestros hermanos Manolo v Juan Manuel Muela, y Juan Vallejo. Gracias por este detalle de generosidad en favor de esta impresionante obra social que repercute directamente en los más necesitados.

Cartel y pregonero de la Semana Santa 2017

Nuestro hermano, el reconocido y consagrado artista don José Martínez Recacha, -uno de los mejores pinceles que ha dado Alcalá-, a propuesta de nuestra Hermandad, fue designado el pasado mes de mayo por el Consejo de Hermandades autor del próximo cartel de la Semana Santa 2017. La presentación tendrá lugar, el sábado 18 de febrero en la parroquia de Santiago, delante de nuestra Capilla Sacramental. La presentación estará a cargo de nuestro primer secretario don Ángel Gutiérrez Oliveros.

En otro orden de cosas, el pasado 15 de agosto, festividad de la Asunción y delante de Nuestra Excelsa Madre y Patrona, la Santísima Virgen del Águila Coronada, el Presidente del Consejo de Hermandades dio a conocer al Pregonero de



la Semana Santa 2017, recayendo tal honor en nuestro queridísimo hermano nazareno don Fernando Casal Mancera, que además es Hermano Mayor de la Hermandad de la Borriquita. Nos sentimos muy felices y seguros de la certeza de sus palabras garantizadas por ser un gran cofrade y un cristiano practicante.

Socorrieron los del Socorro

El sábado 18 de junio, la cuadrilla de hermanos costaleros del paso de María Santísima del Socorro organizaron una jornada festiva en la playa en Mazagón (Huelva). Desplazados en autobús con sus familias y montada la "acampada" en la arena de la playa, advirtieron la llamada de socorro de varios bañistas atrapados en un repentino remolino. Su actuación fue inmediata, valiente y decisiva. Con el peligro que conlleva, no dudaron en lanzarse al agua y socorrer a las personas que desesperadas vieron peligrar sus vidas. Todos sabemos la repercusión que tuvo en la prensa, sobre todo en la de Huelva. Nosotros nos sentimos muy orgullosos.



Dorado el frente del paso

E l pasado mes de abril, se contrató con la firma sevillana "Artesanos del Dorado Hermanos González S.L." la ejecución del dorado del frontal del paso de Nuestro Padre Jesús Nazareno a estrenar en la próxima Semana Santa. Gracias a la aportación voluntaria de diez euros llevada a cabo por la mayoría de nuestros hermanos, dicho trabajo se está realizando según los tiempos y condiciones establecidas en el contrato y será el fruto del esfuerzo y la devoción de todos por Nuestro Padre Jesús Nazareno. Agradecemos la colaboración prestada por todos en este importante proyecto. Para quienes deseen seguir colaborando generosamente con el mismo hay una cuenta abierta en la que poder depositar el donativo:

IBERCAJA: ES85 2085 4791 4803 3031 6130

Tres ruegos

Queremos insistir en tres aspectos importantes en la gestión y atención a los hermanos:

1.- Rogamos encarecidamente domicilien las cuotas de la Hermandad a través de alguna entidad bancaria, evitando así las penosas y costosas visitas y gestiones del cobrador a domicilio. Nuestra cuenta es:

IBERCAJA: ES85 2085 4791 4803 3031 6130.

- **2.-** Rogamos comuniquen los cambios de domicilio para facilitar la labor de mensajería.
- 3.- Rogamos nos informen del fallecimiento de hermanos/as para que podamos ofrecer por su alma la Misa que al efecto celebramos delante de Jesús, el tercer viernes de cada mes.



Camarín de Jesús

Nuestro reconocimiento y admiración para los hermanos que llevan dos años colaborando generosamente mediante cuotas mensuales para sufragar los gastos de la edificación del Camarín. A ellos, les hemos pedido un último esfuerzo ampliando su compromiso un año más, aunque fuese con una cantidad menor, su respuesta ha estado a la altura de su devoción.

A los que no han aportado, les pedimos que aún es momento de colaborar; no sólo para perpetuar su nombre en esa lista de hermanos que lo hicieron posible y que pronto depositaremos en una urna a los pies de Jesús, sino por el orgullo de saber que cada vez que acceden a besar el divino pie de Jesús, al menos una pequeña parte de aquella estancia, se hizo gracias a su generosidad. La cuenta sigue abierta para quienes deseen realizar una aportación única y directa:

CAIXABANK: ES36 2100 8365 8422 0022 4129

Exención del impuesto de bienes inmuebles

Gracias a la gestión generosa de algunos hermanos, por resolución administrativa de 28 de julio de la Delegación de Políticas de Igualdad y Gobernación del Ayuntamiento de Alcalá, se ha reconocido a nuestra Hermandad el carácter de "Entidad sin fines lucrativos", lo que implica la exención del pago del Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI) de nuestras fincas de Sánchez Perrier (Ropero Virgen del Socorro) y de Alcalá y Orti (Casa de Hermandad). La exención concedida surte efectos desde enero del presente año y supone un importante disponible para nuestra mayordomía, ya que podrá dedicar estos recursos a otras necesidades.



Avisos y Convocatorias



VIERNES DE JESÚS Y MISA EN SAN ROQUE

Recordamos que todos los viernes del año, celebramos La Misa de Jesús en nuestra Capilla Sacramental y a su término, devoto besapié en su Camarín. Con el cambio de horario de misas de la parroquia, ya se está celebrando a las **OCHO DE LA TARDE**.

Igualmente, recordamos que desde principios de septiembre hemos reanudado la tradicional Misa dominical en nuestra ermita de San Roque. TO-DOS LOS DOMINGOS A LAS 12:30 DEL ME-DIODÍA.

PRESENTACIÓN DEL CALENDARIO NAZARENO

El viernes 14 de octubre, al término de la Misa de Jesús, será presentado el Almanaque Nazareno 2017, que correrá a cargo de nuestro hermano don Miguel Ángel Castillo Jiménez.

Como es sobradamente conocido, el almanaque contiene extraordinarias fotografías tanto de nuestros Titulares como de la estación de penitencia al Calvario, donde colaboran desinteresadamente las mejores cámaras de Alcalá.

Debemos destacar la generosidad de todos los anunciantes que hacen posible la edición a coste cero, quedando integramente lo recaudado para las necesidades de nuestra Hermandad.

MISA ANUAL POR NUESTROS HERMANOS DIFUNTOS

El próximo **viernes 11 de noviembre**, celebraremos MISA ANUAL por nuestros hermanos difuntos. A las OCHO DE LA TARDE ante nuestra Capilla Sacramental.

LOTERÍA DE NAVIDAD

A partir de este año, nuestra Hermandad SE ABO-NA al número 58011 de forma exclusiva y permanente; esto quiere decir dos cosas: Que solo lo vendemos nosotros, y que lo jugaremos desde ahora en adelante, los años venideros. Apúntalo bien, este es el número de la Hermandad de Jesús. Ya está a la venta.



NUESTROS HERMANOS DE LA BORRIQUITA EN SANTIAGO

Con motivo de las obras que se llevan a cabo en la parroquia de San Agustín, las imágenes del Santísimo Cristo de la Bondad y de Nuestra Sra. de La Oliva, Titulares de la Hermandad Sacramental de la Borriquita, han estado al Culto en nuestra parroquia de Santiago desde el 25 de julio hasta el domingo 2 de octubre. Desde el primer momento en que recibimos la noticia del traslado, les ofrecimos todos nuestros medios poniéndonos a su disposición para cuanto pudieran necesitar. Ellos nos han correspondido con gratitud en la persona de su Hermano Mayor, nuestro querido hermano don Fernando Casal Mancera, reflejo de la gran amistad y confraternidad entre ambas Hermandades.



COMISIÓN DEL 75 ANIVERSARIO DE SAN JUAN

Ha quedado constituida la Comisión organizadora de los actos conmemorativos del 75 Aniversario de la imagen de San Juan Evangelista, cuya efeméride celebraremos a lo largo del próximo año. Actualmente se estudia la programación que estará orientada a dar a conocer la inconmensurable figura del evangelista, su obra, su vida y su relación con María. También destacaremos su trascendencia en nuestra Hermandad a través de los siglos y su relevancia como Patrón de la Juventud Cofrade. 2017, será un buen año para acercarnos al único discípulo que dio testimonio directo de la Pasión de Cristo, aquel a quien Jesús amó por encima de todos.



FESTIVIDAD DE SAN JUAN EVANGELISTA Patrón de la Juventud cofrade

Martes 27 de diciembre 8:30 de la tarde Capilla sacramental

Al término de la Eucaristía

PRESENTACIÓN CARTEL CONMEMORATIVO 75 ANIVERSARIO

> DE LA BENDICIÓN DE SU VENERADA IMAGEN

A cargo de nuestro Hermano Mayor Honorario D. JESÚS MALLADO RODRÍGUEZ